



Dimanche 22 décembre – C
4^e dimanche de l’Avent

La venue de Dieu parmi nous

A quelques jours de Noël, l’Église, par la liturgie, nous pousse à aller scruter le mystère de Dieu de plus près. Aujourd’hui, l’évangile de la Visitation nous ouvre une fenêtre sur ce mystère.

En décrivant la manière dont l’enfant, qui est dans le sein d’Elisabeth, tressaille et danse, comme le dit le texte grec, nous comprenons qu’il se passe quelque chose d’extraordinaire, du jamais vu dans l’histoire de tout le peuple d’Israël. On pourrait le comparer à un épisode de l’Ancien Testament, où le roi David, vêtu simplement comme un ouvrier, danse devant l’Arche d’alliance qui fait son entrée solennelle dans Jérusalem. L’Arche était pour le peuple d’Israël comme le marchepied, le repose-pied de Dieu sur la Terre, c’est-à-dire le symbole de sa présence au milieu de son Peuple. Comme David danse devant son Dieu qui vient vivre au milieu de son Peuple, ainsi le futur Jean-Baptiste danse devant le Dieu qui a pris chair dans le sein de Marie. Il exulte, il manifeste, dans le secret du ventre d’Elisabeth, la venue au milieu de nous du Dieu qui vient nous rejoindre.

Mais le prophète Michée vient préciser des choses. Cet enfant né de Dieu sera le berger de son peuple, il le protégera et lui apportera la Paix. Quant à la lettre aux Hébreux, elle nous décrit que cet enfant, quand il aura l’âge adulte, accomplira la volonté de Dieu en offrant sa vie en sacrifice pour que, par celui-ci, nous ayons la Vie éternelle et que nous soyons pleinement enfants du Père.

La Crèche attend l’entrée du Christ dans notre monde ! Que nos cœurs se revêtent de la même attente. Nous sommes invités à ne pas oublier qu’attendre ce petit enfant, c’est attendre Celui qui nous rend à Dieu en devenant notre frère, en se faisant notre égal et notre ami.

Soyons donc vraiment dans la joie et dans l’espérance, car Dieu est vraiment avec nous !

Père Yannick

Basilique N.-D. du Perpétuel Secours

55 bd de Ménilmontant - 75011 Paris

☎ 01 48 05 94 93

secretariat@basilique-ndps.fr

Site : basilique-ndps.fr



Horaires des messes :

Dimanche : 10h30 et 19h

Lundi : 19h

Du mardi au samedi : 12h et 19h

Confessions : Mardi à vendredi : 17h30-18h45 –

Samedi : 10h30-11h45

Annonces paroissiales

Dimanche 22 décembre : 4^e dimanche de l'Avent

10h30 : Messe
17h30 : Chapelet
18h00 : Adoration eucharistique
18h30 : Office des vêpres
19h00 : Messe

Messe à 12h : du mardi au samedi, sauf vacances scolaires.

Messe à 19h : du lundi au samedi (messe anticipée)

Adoration eucharistique : du lundi au vendredi à 19h30

Chapelet : du lundi au vendredi à 18h15 et le samedi à 11h15

● **Lundi 23 décembre : Saint Jean de Kenty, prêtre**
à 18h15 : Chapelet

● **Mardi 24 décembre :**
à 19h00 : Messe des familles
à 22h00 : Messe de la nuit

● **Mercredi 25 décembre : Nativité du Seigneur. Solennité.**
à 10h30 : Grand'messe paroissiale du jour
à 17h30 : Chapelet
à 18h00 : Adoration eucharistique
à 18h30 : Vêpres
à 19h00 : Messe du soir

Offrandes pour Bethléem

Au début de l'Avent, nous vous avons présenté deux projets, dont l'un visait à aider les communautés chrétiennes de Bethléem, qui vivent dans une situation économique désastreuse. Nous disons d'ores et déjà **un grand merci** à celles et ceux d'entre vous qui ont participé : en effet, nous avons jusqu'ici réuni 1.600 euros qui seront reversés intégralement à ces communautés.

Continuez ce généreux élan de solidarité ! Quel que soit le montant du don que vous ferez, il sera toujours important aux yeux des personnes qui en bénéficieront.

Confessions pour bien se préparer à Noël

Les confessions sont possibles à la basilique du mardi au vendredi, de 17h30 à 18h45, le samedi de 10h30 à 11h45.

Durant la période des congés de Noël, vous pouvez également recevoir le sacrement de réconciliation à la paroisse Saint-Ambroise le samedi, de 16h30 à 18h00.